

MITTEILUNGEN DER FREUNDE
DES
GRAF-MÜNSTER-GYMNASIUMS

150 Jahre Graf-Münster-Gymnasium Bayreuth



1833 – 1983

Verein der Freunde des Graf-Münster-Gymnasiums
vormals OR – zu Bayreuth e.V.

Liebe Freunde und Förderer unserer Schule!

"und wieder blühen die Linden"

und duften auch im Schulhof und laden ein zum Besuch des Schulfestes am

Freitag, 21. Juli, ab 14 Uhr

Die Unter- und Mittelstufenschüler beginnen das schon traditionelle Schulfest mit einem bunten und vielfältigen Programm.

Am Nachmittag werden auch zu günstigen Preisen die bekannt guten Kuchen verkauft, die Eltern gestiftet haben.

Zum Abend hin ist dann im Schulhof Gelegenheit, bei einem Glas Bier zusammenzusitzen und Bekanntschaften zu pflegen und zu erneuern.

Wir laden Sie herzlich ein, einmal am Schulfest vorbeizuschauen.

Da unsere nächste Veranstaltung eine Überraschung zu werden verspricht, bitten wir Sie, im Nordbayerischen Kurier die Vereinsanzeigen zu beachten.

Leistungen des Vereins

Zu folgenden Veranstaltungen luden wir ein:

16. Oktober 1994: Öffentlicher Vortrag über Georg Graf zu Münster, den Namenspatron unserer Schule, anlässlich seines 150jährigen Todestages

1. April 1995: Führung durch die Stadtkirche

Der Verein unterstützte gemäß seiner Aufgabe seit dem letzten Sommer-Rundbrief folgende Fachschaften und Arbeitsgemeinschaften:

Physik: Computerbausteine für Facharbeiten; die Geräte sind in das Eigentum der Schule übergegangen;

Erdkunde: Zuschüsse für schuleigene Atlanten;

Musik: Dreiviertelgeige für den Anfangsunterricht;

AG Saurier-Pressen: Material.

Der Verein ist gerade dabei, die Ausstattung des Theaterraums und seiner Nebenräume zu verbessern und teilweise zu erneuern. Über einen neuen Bühnenvorhang wird derzeit verhandelt.

Inzwischen hat sich die bisherige zurückhaltende Ausgabenpolitik bewährt. Die Schulleitung, hat nämlich den Verein gebeten, im Rahmen der längst nötigen Neugestaltung des Schulhofes ein größeres Vorhaben zu unterstützen. Wir können und wollen der Bitte nachkommen und werden bei nächster Gelegenheit darüber berichten.

Da die Amtsperiode des Vorstandes abgelaufen war, waren Neuwahlen fällig, die am 6. April 1995 stattfanden. Der Vorstand wurde entlastet und einstimmig wiedergewählt. Der Schulleiter dankte dem Verein für seine geleistete Arbeit, der alte und neue Vorstand dankte den Mitgliedern für ihre Treue und für ihre Bereitschaft die Schule ideell und materiell weiter zu unterstützen.

Am 22. Juli 1995

erscheint der Jahresbericht unserer Schule, der wieder Einblick in die vielfältigen geistigen, musischen und sportlichen Aktivitäten an unserer Schule gibt und auch über besondere Auszeichnungen, die einzelne unserer Schüler errangen, berichtet.

Besonders möchte ich auf folgende Beiträge hinweisen:

- Georg Graf zu Münster, ein bedeutender Paläontologe des 19. Jahrhunderts (Zusammenfassung des Vortrags von Dr. Rupert Wild vom Naturhistorischen Museum in Stuttgart, ergänzt durch Auswertung der neuesten Literatur)
- Strukturwandel eines Dorfes: Mistelgau im 20. Jahrhundert (Kurzfassung einer Facharbeit)
- Bayreuth, gesehen von australischer Warte, bzw. Australien gesehen von Bayreuth aus

(Berichte der Herren Ritter und Kottmeier über ihre Erfahrungen beim einjährigen Austausch und Aufenthalt in Bayreuth bzw. Australien)

Sie können den Jahresbericht im Sekretariat der Schule erwerben. Da der Verkauf nicht öffentlich ist, geben Sie sich bitte als Freund der Schule zu erkennen.

Für DM 10.- (zehn), eingezahlt auf das Konto unseres Vereins, schicken wir Ihnen den Jahresbericht 1994/95 auch gerne zu.

Bayreuth, Anfang Juli 1995

Unterschrift von Herrn Beisbart

Verein der Freunde des Graf-Münster-Gymnasiums
Parkstr. 3, 95444 Bayreuth
Bankverbindung: 1260102601 Hypobank Bayreuth